

# 10 October フレンズだより



令和5年10月20日発行

金木犀のよい香りが漂いはじめ秋を感じますね。朝晩すっかり涼しくなり、寒暖差があるので衣服の調節が難しく、体調を崩す方も多くなっています。コロナやインフルエンザも流行していますので、体調管理をおこなっていきましょう。

運動会などの学校行事が多いこの季節、日々の頑張った成果を発表する場面が多く、お子様の成長を感じた保護者の方も多いかと思います。子ども達も「リレ一頑張ったよ!」と報告してくれたり、自分が躍ったダンスを披露してくれたり、みんな楽しそうに目を輝かせている姿がとても嬉しいです。

## Happy Halloween



### お出かけ楽しかったね



秋の空が気持ちの良い土曜日。お出かけの日を楽しみな子ども達は、いつもより?! いや、いつも以上に支度も早く、ウキウキ気分で万力公園へ歩いて向かいました。

動物園では、ちょうどカピバラやアライグマがお食事タイムになり、食べる姿に癒されました。



広場のステージでノリノリのダンスを披露



公園からの帰りには、駄菓子屋さんでお買い物体験をしました。300円以内で何が買えるか考えながら、お菓子選びやくじ引きを楽しんでいた子ども達です😊



### みんなの好きなこと...

毎月の活動としてのカレンダー作りや、季節の製作のほかに、折り紙遊びや毛糸での製作など、子ども達が興味を持ち楽しめる遊びをおこなっています。遊びながら手先の使い方の練習にもつながることを願って、様々な遊びを取り入れています。他の活動でも日頃の子どもの姿から、新たなゲームがうまれたり、活動が発展して様々な遊びに繋がったりするので、みんなの好きなことや楽しいことが見つかる嬉しくなります。



折り紙でコウモリを折ったよ~!



トランプも、色んな遊び方があるよね!



運動会の代休日、みんなで協力して簡単ゼリーをつくったよ。



ふうせんバレーも、色んなルールがあるよ